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REQUERIMENTO N' 315/2024
§ENEOR PRESIDENTE

Considerando que mães procuraram essa vereadora,
preocupadas com seus filhos, devido à violência entre os próprios
alunos nas escolas.

Requeiro a Vossa

regimentais, seja oficiado

Excelência, obedecidas às normas
ao Excelentíssimo Senhor prefeito

Municipal, solicitando ae mesmo, através dos órgãos competentes da
municipalidade, as seguintes informações:

1.Qual é o efêtivo da polícia Militar e tambem da Guarda
Municipal em nossa cidade?

^ 2. Quantas yiaturas possuem a polícia Militar e também da
Guarda Municipal de nossa cidade?

3. Com o efetivo atual, tanto da Guàrda Municipal quanto
da Polícia Militar, seria possível fazer ronda escolar'na entrada 

" 
."1J,

de todas as àscolas?
4. É reallzada ronda escolar nos horários de entrada esaída dos alunos? Se sim, são realizadas em tedas as escolas? Senâo, em quais escolas sâo realizadas essas rondas?
5. A Secretaria de Segurança pública tem conhecimentó

dessas brigas que estâo ocorrendo com frequência, conforme
relatam essas mães?

6. Existe algum levantamento sobre em quais escolas
ocorrem ou já ocorreram esse tipo de violência (brigas entre alunos)?
Se sim, quais são?

. 7. O que podería ser 
'feito 

para cessar ou amenizar essetipo de violência?
Plenário Syrio Ignátios, 7 de junho de 2024..

Luciane Lou ereira de Sousa
ere ora

de

Av. Eng. Ntcolau_de U-erguolro FoiaÇ ÍOOA _ Fone (l
. CEp í ,OAO-@5 _ porlo Fêrctn _ Sp

e- m a i t : c a ma ra po ttof a rrs I n @c a m a n po rtoíe rrê i n.

dora

elra

9) 3581-1022

ap.ggy.br

i



a

I

r'ÂflAR^ iiit \l(
LEII'i'R1 \() í:\Pt:
RllÀ t.1.1

DES PÂ{'

PRTSI

t" s

IPAL DE PORTO FER

DI NTE DA SESSÀO ORDI
RlltltÀ
NÁRIA

I" SECR

\ii


